



Uster, 21. November 2018

Todesanzeige – Danksagung

Traurig nehmen wir Abschied von unserer

Martha Hauser-Tobler

29. August 1919 – 21. November 2018

Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit, die geprägt war von Mamis Nächstenliebe, ihrer Hilfsbereitschaft und einem Herz für Bedürftige in aller Welt. Sie hatte immer ein offenes Ohr und ein gutes Wort für ihre Mitmenschen. Dank ihres tiefen Glaubens hat sie in schweren Zeiten stets Kraft und Trost gefunden.

Es ist uns ein Bedürfnis, all jenen Menschen herzlich zu danken, die ihr im Leben Gutes erwiesen haben, speziell jenen, die sie in der letzten schwierigen Zeit so liebevoll begleitet, gepflegt und betreut haben.

Auf ihren Wunsch werden wir im engsten Kreis von Mami Abschied nehmen. Ihre Asche wird in den Wald zurückgebracht, welchen sie mit ihrem Gatten mit so viel Hingabe und Geduld aufgezogen und gepflegt hatte. So schliesst sich dieser Kreis in Schönheit und Frieden.

Evi und Ruedi Müller-Hauser, Uster

Ilse und Leo Hauser-Hauser, Dinhard

Urs Hauser-Meili, Dietlikon

Daniel und Nadja Hauser-Huber, Wallisellen